

Deportes y Juventud: Móstoles fue sede de la Copa de Madrid de B.M.X.

Fecha de publicación: 28/04/2015 0:00

Descripción:



El circuito de B.M.X. del Polideportivo Municipal Andrés Torrejón (El Soto) de Móstoles acogió, los pasados días 25 y 26 de abril, la Copa de Madrid de B.M.X. a una sola prueba.

En la competición, organizada por el Club Activo de B.M.X. de Móstoles y que contó con la colaboración de la Concejalía de Deportes y Juventud y la Federación Madrileña de Ciclismo, participaron pilotos de distintas ciudades de España, bajo unas condiciones climatológicas de intensa lluvia durante todo el fin de semana.

El campeonato se clausuró con el acto de entrega de premios y trofeos, en el que intervinieron Francisco Javier Pelazas, concejal de Distrito, Coimbra- Guadarrama, y Eduardo de Santiago, concejal de Festejos y Turismo del Ayuntamiento de Móstoles.

Más información en:

www.mostoles.es

facebook.com/ayuntamientomostoles

flickr.com/people/ayuntamientomostoles

youtube.com/user/ayuntamientomostoles

Twitter: @aytomostoles